285 cm²

Página: 23

1/1



La cortan del PAN por aspiracionista

 En 2021 Villagrán hizo campaña con Sandra Cuevas y caminó con ella toda la Cuauhtémoc, que ganaron.

"¿Es verdad que pediste ser presidenta del PAN en la Ciudad de México? ¿Y también es verdad que pediste ser secretaria de Estado?", le preguntó Jorge Romero, líder de los suspiritos azules, a la diputada Ana Villagrán, que buscaba seguir avanzando en su partido.

Ambas aspiraciones eran ciertas, pero Romero le dio a entender que no tenía capacidad para tareas como ésas, aseguró la propia diputada al abandonar el blanquiazul.

La discusión ocurrió el lunes pasado, y la hoy expanista afirma haber sido intimidada por su dirigente para que ya no le moviera a sus aspiraciones. Antes, Andrés Atayde, dirigente local, y Santiago Taboada, candidato opositor de la Ciudad de México, le habían cerrado la puertas.

Atayde la bloqueó en los distritos 12, donde puso una mujer con apenas un año en el PAN; 15, que cedieron al PRI, y 28, que se había reservado para una mujer, pero al final se lo dieron a Aníbal Cáñez, que no es de la ciudad, pero es cuota de Santiago Creel.

Como **Andrés** tampoco le dio el distrito 21, pegado a Neza, **Ana** recurrió a **Taboada** para que la integrara a su campaña, y se ofreció a apoyarlo en Iztacalco; el candidato le dijo que ahí ya estaba completo.

La quiso enviar a Cuauhtémoc, para apuntalar a la priista *Alessandra Rojo de la Vega para alcaldesa, pero le dijo que no cree en ella. Que mejor le dejara armarle una red animalista; el candidato le dijo que eso no le servía. Como última opción, Villagrán pidió ser su vocera.

"Ya tengo a **Tania Larios** (diputada del PRI). Prácticamente me estaba diciendo que si no era en Cuauhtémoc no habría nada, y me dio una semana para pensarlo", dijo la legisladora.

En el inter vino la llamada de Romero para recriminarle que quisiera reelegirse o buscar otro cargo; después de 15 años de militancia, ya nada tenía que hacer ahí.

"Jamás creí que **Taboada** me dijera que no a tantas cosas, era mi último camino en el PAN; de **Atayde** no es extraño. Y luego **Romero** hablándome así, la verdad fue mucha violencia política en mi contra".

El asunto puede complicarse, pues Ana habla de violencia política de género, y si demanda a sus exdirigentes y la denuncia procede, todos estarían impedidos para cualquier candidatura. Se quedarían sin coordinadores en San Lázaro; Donceles, y sin candidato en la CDMX.

Tampoco hay que olvidar que en 2021 Villagrán hizo campaña con Sandra Cuevas y caminó con ella toda la Cuauhtémoc, que al final ganaron. Aunque Cuevas se va al MC, su jefe político siempre fue Ricardo Monreal.

Y como Caty Monreal, hija del senador, busca ganar esa alcaldía para Morena, no vaya a ser que Ana se jale con ellas y le amarguen la fiesta a Alessandra. Con su sectarismo, el PAN se abre otro flanco.



CENTAVITOS

Tras las nominaciones a candidaturas locales, las bases morenistas están lo que le sigue de encabritadas, y amenazan con bajar los brazos durante las campañas locales, desanimados por el asqueroso proceso de la tómbola inteligente, para postular a una bola de impresentables. Quizá el descontento entre la cúpula se pueda arreglar mediante componendas, pero al pueblo sabio le dolió el trato de retrasados que les quiso dar. La soberbia y el cinismo que campean en la parcela de El Sebas Ramírez, dirigente local, no auguran nada bueno para la 4T. Con la clase media perdida, candidatos que no levantan y una Clara Brugada incolora y acotada al interior, no pueden creer que con llenar el Zócalo ya la hicieron, pues las plazas con acarreados no se traducen en votos.

Tras las nominaciones a candidaturas locales, las bases morenistas amenazan con bajar los brazos.

